

In stillem Gedenken an

Peter Magiera

gestorben am 7. Dezember 2014



Klaus Krechel

entzündete diese Kerze am 11. Dezember 2014 um 18.49 Uhr

Liebe trauernde Angehörige von Peter Magiera,

in dieser schweren Stunde wünsche ich Ihnen alles erdenklich Gute und viel Kraft für die kommende Zeit. Ich hoffe, dass diese Gedenkseite dazu beitragen kann, die gemeinsamen Erinnerungen miteinander zu teilen und den Schmerz erträglicher werden zu lassen.

Gemeinsam geleiten wir Peter Magiera auf seinem letzten Weg.

In Verbundenheit,

Klaus Krechel, Peter Krechel Bestattungen GmbH